IN SERIE: Einrichtungen der Lebenshilfe



Georg Kandler macht das leckere Essen

Hirschragout, Couscous, Zwiebelkuchen, Fischeintopf: Wer die internationalen Gerichte der Lebenshilfe-Küche auf dem Bunten Markt schon probiert hat, dem läuft schon bei diesen Worten wieder das Wasser im Mund zusammen.

Küchenmeister Georg Kandler freut sich, dass er für den Markt so besondere Sachen kochen darf und dass die so gefragt sind. Er weiß auch durchaus, was er tut: Der aus Gotteszell stammende, sympathische Küchenmeister hat bei den ganz Guten gelernt. Er war bei Wellness-Hotels in Österreich. teilweise in Sterne-Küchen beschäftigt, erzählt er. Inzwischen hat er eine eigene kleine Familie und weil er gerne viel Zeit damit verbringen möchte, ist er vor fünf Jahren in die Heimat zurückgekommen. Seitdem kocht er in der Küche der Lebenshilfe etwa 350 Essen am Tag: für die Werkstätten in Deggendorf und Metten, für die die St.-Notker-Schule, die Tagesstätte in Metten und die heilpädagogische Tagesstätte. Vor allem Fleisch, erklärt er lachend, ist in all diesen Einrichtungen gefragt. Aktuell helfen dem Koch 13 Angestellte in der Küche der Lebenshilfe in der Max-Peinkofer-Straße.

sechs dayon sind Menschen mit

Beeinträchtigung, die sich in die täglichen Abläufe einbringen.

Heute ist Familienfest

Bis einschließlich morgen, Freitag, ist der Bunte Markt täglich von 11 bis 19 Uhr geöffnet. In den Hütten 7 und 8 gibt's Bratwürstel, Kartoffelsuppe und Topfenknödel, Getränke sowie heute, Donnerstag, die von Georg Kandler gemachten Hackfleischklöße Preiselbeer-Rahmsoße mit Kartoffelstampf. In Hütte 1 präsentiert sich heute, Donnerstag, der Bienenzuchtverein Deggendorf-Metten, in Hütte 2 stellen sich die Frühförderung und die St.-Notker-Schule der Lebenshilfe vor. Rund um die Bühne findet das Familienfest der Stadt Deggendorf statt, in dessen Zuge die Päckchen für die humedica-Aktion "Gechenke mit Herz" in den Lastwagen nach Osteuropa verladen werden. Gerne dürfen heute noch Päckchen dorthin gebracht werden. Infos unter www.geschenkmit-herz.de.

Ab 17 Uhr singen die Kinder des Kindergartens Rettenbach, anschließend kommen "Grod zu Zwoat" auf die Bühne.

kw/Foto: Binder

"In Serie" stellt diese Woche jeden Tag eine andere Einrichtung der Lebenshilfe Deggendorf vor. Die gleichen Einrichtungen bereichern auch, über die Woche verteilt, den Bunten Markt.